## DE L'AUTRE CÔTÉ DU MUR

Par Gabrielle Mauser 3<sup>ème</sup> année École Anne-Hébert

Par une belle journée ensoleillée, Marina et Émile, une fille qui avait 10 ans et un garçon qui avait 9 ans, jouent dehors. Ils habitent dans un manoir monumental, énorme. Derrière la maison, il y avait aussi une prairie.

Marina l'avait appelée : La-Prairie-Aux-Milles-Parfums-Et-Couleurs.

Un jour, Émile eut l'idée (ils vivent dans l'an 3000) d'aller dans le laboratoire de leur père, où il est interdit d'aller. Mais Émile a convaincu Marina d'y aller. Une fois en dedans, ils virent un étrange mur.

Émile touche le mur avec sa main. Sa main traverse le mur qui l'emportait. Non! Marina posa sa main aussi. Elle traversa à son tour.

Les enfants se retrouvèrent dans une prairie énorme et vaste. La montre d'Émilie, qui marquait les années, les mois, les dates, marquait qu'ils étaient en l'an 2000, le 2 septembre. Marina suggéra d'aller se promener pour voir où ils étaient. Émile distingua un rocher qui était remarquable.

Il alla sur le rocher pour mieux voir. Les enfants virent un manoir noble et énorme. Émile sourit : Ça te rappelle rien ? Mais oui ! dit Marina. La prairie, c'était La-Prairie-Aux-Milles-Parfums-Et-Couleurs. Le manoir c'était le leur !

Cela était comment le manoir était en 2000! Marina observa que leurs vêtements avaient changé. Plus de robe, chaussures et vêtements élégants. Ils avaient des vêtements simples: (c'était l'été) short, petite jupe froissée, chemise à manches courtes et petit veston. Les enfants se mirent d'accord pour aller regarder le manoir.

Ils marchèrent 10, 15 minutes, puis arrivèrent en face de la majestueuse et énorme porte du manoir. Émile ouvra l'imposante porte. Ils entrèrent, reconnaissant le « Hall d'Entrée », ils continuèrent leur petite visite.

Après cinq, dix minutes de « regardation » de portrait, paysage et tableaux sur le mur, les enfants entendirent une voix.

Ils allaient se cacher, mais c'était trop tard, car une dame avec un visage familier avança. Elle portait une robe d'été rose avec un petit veston. Ils durent comprendre que c'était leurs  $10^{\text{ème}}$  arrière-grand-mère. Quand ils comprirent qui elle était, elle leur fit faire un petit (grand) tour du manoir.

Les enfants remarquèrent que leur chambre servait de chambres d'amis. Après la visite du manoir, Marina alla voir le laboratoire de son père. (À cette époque, c'était le laboratoire de leur  $10^{\rm ème}$  arrière-grand-père). Elle y trouva le drôle de mur.

Pendant ce temps, même Émile cherchait sa soeur. Il la trouva en train de traverser le mur. Il traversa lui aussi.

Ils se retrouvèrent dans leur chambre, et leur maman disant: « C 'est l'heure de souper! »